

— On signale de très nombreux passages de « soucoupes et cigares volants », à Marcoing, Annuvillin, Abbeville, La Chapelle d'Armentières, etc.. Tous les témoignages sont concordants. A Marcoing, la gendarmerie entière a observé le phénomène.

— On signale l'apparition de nombreuses soucoupes volantes dans la vallée du Rhône et la région de Perpignan. Une femme aurait été accostée par un petit être semblant être vêtu d'une sorte de cellophane. Un observateur aurait filmé une soucoupe et attend le développement de la photo.